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高岡市教育委員会令和５年９月定例会会議録 

１．開議・閉議年月日及び場所 

         令和５年９月 27日（水） 

            開会 午後１時 30分 

            閉会 午後２時 15分 

         高岡市役所８階 803会議室 

 

２．教育長及び教育長職務代理者 

教 育 長  近 藤  智 久 

職務代理者  長 尾  順 子 

 

３．出席委員の氏名  １番   土 田  一 清 

２番   成 瀬  隆 倫 

３番   藤 重  歩 

４番   長 尾  順 子 

教育長  近 藤  智 久 

 

４．事務局出席者 

         教育次長              杉 森  芳 昭 

         教育総務課長            津 幡  佳 成 

教育次長（事）学校教育課長     岩 田  正 弘 

         生涯学習・スポーツ課長       澤 田  剛 章 

                  文化財保護活用課長         池 守  凡 子 

教育委員会参与           川 辺  勝 治 

 

６．傍聴者    なし 

 

７．書記の氏名  高 山  篤 志 

 山 口  佳 菜 
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【議事日程】 

 

日程第１ 前回会議録の承認（８月定例会） 

 

日程第２ 教育長報告 

 

日程第３ 報告第６号  臨時代理の報告について 

    （高岡市議会９月定例会に提出する議案に対する意見について） 

 

日程第４  議案第 26号 令和５年度高岡市教育委員会教育功労者表彰について 

 

日程第５ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



3/4 

会 議 要 旨 

令和５年９月 27日（水） 

  

午後１時 30分、近藤教育長が開会を宣して議事審議に入る。 

審議に先立ち、地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和 31 年法律第 162 号）

第 14条第７項ただし書の規定に基づき、議案第 26号については、全出席委員の賛成によ

り会議を非公開とすることとした。 

 

〔日程第１〕 前回会議録の承認 

 

□ 先の８月定例会の会議録について、全出席委員が確認し、これに異議がなく、会議

録として承認した。 

 

〔日程第２〕 教育長報告 

【学校教育課】 

・10月行事予定（資料№１） 

・令和５年度卒業式並びに令和６年度１学期始業式及び入学式の期日について 

（資料№２） 

委 員： コロナ禍における学校行事の見直しにより、地域の方に関わっていただく機

会が減ったと感じている。学校行事への地域住民の参画のあり方について、今

後どのような方針で進めていくのか。 

事務局： コロナ禍で中断した行事をどのように再開していくのかを含め、地域の方が

学校行事に参加する機会をできるだけ提供できるよう検討してまいる。 

  

【生涯学習・スポーツ課】 

・10月行事予定（資料№３） 

・令和６年高岡市「二十歳の集い」の開催について（資料№４） 

委 員： 今回の「二十歳の集い」では、保護者は会場に入場することができるのか。 

事務局： 保護者にも入場いただける方向で、実行委員会と検討していきたい。 

 

 

□ 全出席委員これに異議がなく、報告のとおり了承した。 

 

〔日程第３〕 報告第６号 臨時代理の報告について 

      （高岡市議会９月定例会に提出する議案に対する意見について） 

 

□ 審議の結果、全出席委員これに異議がなく、原案のとおり了承した。 
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〔日程第４〕 議案第 26号 令和５年度高岡市教育委員会教育功労者表彰について 

 

□ 地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第７項ただし書の規定に基づき、

全出席委員の賛成により非公開。 

 

〔日程第５〕 その他 

委 員： 公共工事の発注において、予算段階での市の設計金額と実際の建設業者の見

積金額とで差額が生じる主な理由は。 

事務局： 市の設計金額は、公共工事に関する指針に基づいて計算しているところだが、

物価高騰や人件費の上昇などの市場の動きに伴い、見積もり段階と実施段階で

状況が変化することが大きな要因である。 

委 員： 公共施設の整備においては、施設機能の充実を重視して進めていただきたい。 

 

□ 他に意見はなく、了承した。 

 

 午後２時 15分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

 

 


